

# おがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just  
do it!  
まず、やってみよう！

市川市立大柏小学校  
学校だより No.4  
令和7年7月10日

7月に入り、修学旅行へ6年生と出かけてきました。千葉の暑さを忘れるほど快適に過ごしてきました。子どもたちのめあてにもあるように自然の偉大さ、歴史の深さを学ぶことができました。お天気は良いとは言えず、荒天によりプログラムを一部変更して進みました。雷鳴が確認されたため戦場ヶ原のハイキングは、途中で引き返し、バスで湯滝まで移動しました。そのうち雨が降り始め、強い降りとなりました。山の天気が変わりやすいことを子どもたちも実感できることだと思います。降りが弱まったので、お楽しみのアイスクリームを食べながら湯滝を下から眺めましたが、私自身もこれまで一番の水量を感じる湯滝を見学することができました。この恵みの雨は、翌日にも良い効果をもたらしました。華厳の滝です。お天気は晴れ。バッヂリのロケーションで観瀑台に立ちました。華厳の滝のしぶきがミストとなって癒してくれました。東照宮見学や日光山内散策では、何百年と建ち続ける建造物のスケールの大きさ、彫刻されたものの美しさを味わうことができました。社会科で日本の歴史を学んだ子どもたちは、学習したことと照らし合わせながら見学することができたことと思います。なんと言っても、友だちと泊を伴って一緒に過ごすことは、一番の思い出になったことでしょう。これまで築いてきた絆を大切に、この後の学校生活に生かしてくれたらと思います。





5年 着衣泳指導



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



6年 修学旅行



引き渡し訓練



スポーツテスト



なかよし アサガオ(折り紙)づくり

		
		
		
		
		
		



松戸トレセン



大柏ユナイテッド FC



大柏ユナイテッド FC



大柏サッカーカラブ

### ◎頑張った大柏っ子

#### ○野球

第7回松戸市少年軟式野球連盟低学年大会 ナガセケンコー旗争奪戦 優勝  
4年男児2名

#### ○相撲

わんぱく相撲市川場所

4年生 男子の部 優勝 4年男児

その後に行われました県大会では、あと1勝で県代表というところまで勝ち進めたそうです。よく頑張りました！

3年生 女子の部 優勝 3年女児

これまで3年連続で優勝を収めているとのことです！

#### ○女子サッカー 松戸トレセン

第31回関東広域少女選抜チームサッカー交流大会 第3位

#### ○フットベース 大柏ユナイテッド FC

第6回連盟新人大会 Aチーム 準優勝  
Bチーム 準優勝  
優秀選手賞 6年女児 4年女児

第12回 大野地区大会 Aチーム 第4位

Bチーム 第3位

優秀選手賞 6年女児 4年女児

ホームラン賞 4年女児2名

第93回 大柏地区大会	優勝 最優秀選手賞 6年女児 優秀選手賞 5年女児 ホームラン賞 6年女児 5年女児2名
南部グランプリ大会	ベスト8 優秀選手賞 5年女児 ホームラン賞 6年女児2名
女子フトベースボール連盟大会	
A チーム	第3位 優秀選手賞 4年女児
B チーム	優勝 最優秀選手賞 4年女児 優秀選手賞 4年女児 ホームラン賞 6年女児、5年女児、4年女児

#### ◎学校評価に関するアンケートについて(お礼)

6月に実施しましたアンケートにご協力いただきまして、ありがとうございます。回答状況について、別紙にて取り急ぎお知らせします。268件(前年度比36%減)のご回答をいただきました。保護者の回答状況、児童(5・6年)の回答状況については、メールに添付しましたのでご確認ください。アンケートの結果および記述でご回答いただきました内容を今後の学校運営に生かしてまいります。また、市内全小中学校、義務教育学校での共通項目につきましては、市川市教育委員会に報告をいたしました。皆様のご意見が第4期市川市教育振興基本計画(令和6年1月策定)に生かされることとなります。

12月にも同様にアンケートを実施します。ご協力をよろしくお願ひいたします。

#### ◎本校の通知表「あゆみ」について

大柏小学校の通知表「あゆみ」は、年に2回発行します。1回目は前期終業の10月10日(金)、2回目は後期終業の3月25日(水)となります。夏休み前に通知表の配付はありませんが、明日7月11日から始まる、個人面談の中で、生活面・学習面等、学校での本人の様子を担任からお話しします。夏休みの生活や学習に生かしていただければと思います。よろしくお願ひします。なお、今年度、書式を一部変更します。詳細につきましては、後日お知らせします。



#### ○おばけやしき「恐怖の館」大盛況！

6月29日(日)に「恐怖の館」が開かれました！大柏地区の子ども会の皆さんと子どもたちのために、6年ぶりに企画・運営してもらいました。当日は、300名以上の大人たちが集まりました。第五中学校の3年生がボランティアとして活躍していました。

#### ○児童委員会より

7月2日(水)大野公民館にて地域の皆様による児童委員会が開かれました。この児童委員会は年4回開かれ、市より委嘱された児童委員の皆さんと五中ブロックの4校(第五中、大柏小、柏井小、大町小)と下貝塚中学校、大野小学校の職員が出席し、子どもたちの生徒指導上の問題や安全状況について情報を共有しています。

その会議の中で共有された内容は以下のとおりです。

- ・地域で起きた不審者情報について
- ・宿泊学習について

- ・体験学習について
- ・髪の毛の染色について
- ・地域のお祭りについて
- ・暑さ対策について
- ・学校ホームページについて
- ・登下校の様子について
- ・ポロシャツによる制服登校(中学校)の様子について
- ・給食の様子について
- ・地域の方によるイベントについて
- ・地域の方に参加協力いただいた学習について
- ・行事について
- ・交通安全について 道路の横断 ヘルメットの着用等

盛りだくさんの情報提供がありました。また、児童委員さんからもたくさんの質問がありました。その中で、本校大柏っ子にかかわることでひとつ紹介します。挨拶について褒められました。配達業者の方が地域の方に「子どもたちが自分に挨拶してくれる」と話してくださったそうです。挨拶ができる大柏っ子が育っていますね。子どもも大人も地域全体で気持ちの良い挨拶を交わすことができたらと願います。

#### ○注意

忘れ物に気が付いて、学校から家に取りに戻ろうとする子が時々見られます。学校では安全のため、学校に到着したら家に戻らないこととしてます。下校後に学校に忘れ物を子どもだけで取りにくる子がいます。同様に子どもたちの安全を守るためにご理解をお願いいたします。また、登校日でない日に取りに来ることもあります。保育クラブや放課後子ども教室には、教室の使用を認めていますが、それ以外の教室、校舎内の侵入は認めません。合わせてご理解をお願いいたします。